## Protagonistas del balompié local

El fútbol menor en la región merideña ha tenido, por varias décadas, como protagonista a la Universidad de Los Andes. José Ramón Dávila



Parte de las selecciones que entrenan en la Escuela de Fútbol Menor de la ULA (Fotografía Ramón Pico)

Muestra de ello es que su escuela siempre se ha constituido en un fuerte rival en los torneos merideños que se disputan en las diferentes categorías.

Con una base de 450 atletas, desde las categorías Sub-7 hasta la Sub-20, los colores azul y blanco de la Universidad de Los Andes son defendidos por niños y jóvenes de la ciudad, algunos de ellos hijos del personal perteneciente a la comunidad universitaria (profesores, empleados y obreros), y otros provenientes de distintos puntos de la capital merideña. Según Marino Pérez, entrenador y coordinador del fútbol en la institución universitaria, la Escuela de Fútbol Menor de la ULA posee jugadores en las categorías Sub-7, Sub-

9, Sub-11, Sub-13, Sub-15, Sub-17 y Sub-20. Todos estos niveles participan en el Campeonato Municipal de Fútbol, e inclusive, en las categorías Sub-15 y la Sub-20 compite con dos equipos.

Destacados entrenadores han pasado por las filas de esta escuela, entre los que se recuerdan: el profesor Amenodoro Dugarte, Eliécer Dávila, Rodolfo Carvajal, Luis Padilla, entre otros. Actualmente, el cuerpo técnico lo integran Marino Pérez, René Torres, Richard Contreras, Erly Salcedo y Joseph Cañas. Todos ellos laboran en las instalaciones del Complejo Deportivo Lourdes bajo la coordinación de Alberto Castillo y la dirección de Alfredo Carabot

Esta escuela ha aportado jugadores al balompié profesional, tales como Rafael Dudamel, Gabriel Urdaneta, Engelberth Briceño y, recientemente, Franco Signorelli, quien se encuentra jugando en el club Empoli de Italia. La ULA se encuentra ubicada entre los tres primeros lugares de las siete categorías existentes en el balompié municipal.

"En la categoría Sub-13 participan 25 clubes y en la Sub-17 lo hacen 18 equipos; a pesar de este gran número de oncenas, la ULA se encuentra entre los primeros puestos, lo que permite reconocer a esta escuela como una de las más destacadas en la ciudad de Mérida", aseguró Pérez. El proceso de inscripciones para ingreso y renovación de estos niños y jóvenes en la Escuela de Fútbol Menor de la ULA se efectúa desde el mes de julio y se concreta en septiembre. Allí se les hace la ficha de la Asociación de Fútbol del Estado Mérida y comienza su etapa de formación, al igual que la fase de educación básica, media y diversificada. Toda persona interesada puede acudir en los meses señalados a las oficinas de la Escuela, en el estadio Lourdes, o en la misma sede de la Dirección de Deportes de la Universidad de Los Andes.

Manifestó Pérez, asimismo, que es un orgullo ver a las promesas del fútbol regional y nacional en los campos universitarios, ya que existe mucho potencial, el cual es observado por clubes profesionales, quienes buscan adquirir su ficha a fin de gestionar su incorporación en las competencias de los torneos nacionales



La camiseta azul y blanca de la ULA representa a uno de los clubes más respetados en el balompié infantil y juvenil de la ciudad de Mérida (Fotografía Ramón Pico)